

Lucha | Campeonato de España

Asturias suma 32 medallas

La representación regional, que realizó un notable concurso, se sitúa entre los mejores combinados del país

Gijón, Dani BLANCO

Gran jornada de clausura para Asturias. Los luchadores de la región obtuvieron veintinueve nuevos metales -cinco oros, ocho platas y ocho bronce- que, sumados a los once logrados en la primera jornada, hacen que Asturias coseche 32 medallas en el Campeonato de España de lucha.

La del domingo fue una gran jornada para los asturianos, dentro de la modalidad de Sambo y Grappling. En la primera de ellas, Luis Menéndez y Alberto Menéndez coronaron la categoría de 74 kilos al ser oro y plata. Borja González (82 kilos) y Javier Pérez (100 kilos) se colgaron el bronce, mientras que David Fernández (+100) obtenía la plata. Un metal con el que se hicieron en categoría femenina Marta Fernández (48 kilos), Estefanía González (68 kilos) y Lydia Cortines (72 kilos). El bronce recayó en Lorena Remis (52 kilos), Laura Lorenzo (56 kilos) e Inmaculada González (64 kilos). Unos éxitos que llevaron a Asturias a coronar el primer puesto en mujeres en cuanto a Federaciones se refiere, mientras que en el masculino acabó en el segundo lugar por detrás de Madrid.

En Grappling, Asturias fue primera en ambas categorías gracias a los buenos resultados obtenidos. Alfredo Ronquillo (62 kilos), Iván González (71 kilos) y David Fernández (+100 kilos) lograron alzarse con el triunfo. Tres oros



Un momento de uno de los combates. | ANGEL GONZÁLEZ

que fueron secundados por la plata lograda por Rodrigo Tuero (+100 kilos) y por Jorge Carlos Lafuente (77 kilos). No menos importante fue el bronce cosechado por Hugo García (66 kilos). En mujeres, Lydia Cortines saboreó el oro en la categoría de 71 kilos y Carmen Arancibia (53 kilos) sumó una nueva plata. Marta Monteiro (58 kilos) y Myriam Álvarez (64 kilos) re-

dondearon la actuación asturiana con dos bronce. En la primera jornada Asturias sumó 11 medallas, 2 de oro, 1 de plata y 8 de bronce. Los oros fueron logrados por Alfredo Ronquillo y Lydia Cortines, la plata fue para Carmen Arancibia y los bronce para Alexandra Álvarez, David Pérez, Joel Álvarez y Jorge Carlos Lafuente, todos ellos en la modalidad de Grappling.

A ellos hay que añadir otros cuatro bronce a cargo de Javier Menéndez, Alberto Blanco, Daniel García y Carlos Castro en la modalidad de MMA.

Asturias finaliza así con una gran actuación el Campeonato de España en el que sumó 32 medallas en su casillero y dejó un gran sabor de boca entre los aficionados que se dieron cita en el palacio de los deportes gijones.

Natación



Víctor Fernández, Secundino González y Juan Boadella.

Víctor Fernández, insignia de oro del Santa Olaya

Gijón, J. J.

El presidente del Club Natación Santa Olaya, Secundino González, hizo entrega el pasado sábado de la Insignia de Oro de la entidad a Víctor Fernández Villaverde, socio n.º 2 y uno de los fundadores del Club.

El acto tuvo lugar coincidiendo con la entrega de los trofeos correspondientes al XLII Trofeo "Alberto Balbín" ante una grada repleta de aficionados y casi trescientos nadadores en la piscina. Junto al presidente participaron en la entrega los también socios fundadores Juan José Boadella (socio n.º 1) y Fernando Álvarez (socio n.º 4).

Patinaje

Astur Patín, sexto en la Liga tras dos jornadas disputadas

Nerea Nuño fue primera en 500 metros y segunda en 15.000

Gijón, J. J.

El Astur Patín femenino finalizó las dos primeras jornadas de la Liga Nacional de patinaje de velocidad en Primera división en sexta posición y con Nerea Nuño como su patinadora más destacada, no sólo del equipo sino de este inicio de temporada.

La Liga dio comienzo en el complejo deportivo de Txantrea en Pamplona con las pruebas de 500 metros sprint femeninos en los que Nerea Nuño logró la victoria por delante de Maite Ancín de San Juan y Aura Quintana del

Castalia-Ujibike. La otra prueba con representación del Astur Patín fue la de los 15.000 metros eliminación en la que Nerea Nuño acabó en segunda posición tras Aura Quintana y por delante de Maite Ancín. Otro asturiano, Héctor Álvarez del Cuélebre finalizó en tercera posición en los 10.000 metros puntuación/eliminación en la Segunda división masculina.

La segunda jornada de la Liga se trasladó al pabellón deportivo de San Juan, también en Pamplona donde se celebró la única prue-



Patinadoras preparadas para la salida de 500 metros sprint. | EN

ba indoor del calendario, la de relevos a la americana en la que el Astur Patín acabó en sexta posición. Tras estas dos primeras jornadas el Astur Patín femenino

marcha en sexta posición en la Primera división femenina, el Cuélebre es séptimo en la Segunda femenina, el Pelayo sexto en la Segunda masculina y el Astur Pa-

tín octavo en esta misma categoría. La Liga continuará en Barcelona con la tercera y cuarta jornada que tendrá lugar los días 9 y 10 de abril.